



# Tiraditos

## ¿CAMBIO O CONTINUIDAD PARA VERACRUZ?

- En 2024, en Morena mantienen la expectativa de repetir triunfos en el país y en estados como Veracruz, donde, por el contrario, cuadros ciudadanos, como es el empresario cordobés, **Juan Bueno Torio**, buscan dar la sorpresa, o bien, representantes de nuevas generaciones, como la diputada local **Anilú Ingram**, pero la amenaza de la imposición del candidato acecha a la oposición, con **Pepe Yunes**, diputado federal, como protagonista. Ante el posible madrugueté, el Consejo Cívico Ciudadano en Veracruz-Boca del Río ya levantó la voz, porque esperan que se lleve a cabo un proceso democrático representativo de los distintos sectores de la sociedad. Aunado a lo anterior, también está por verse qué ocurre en la próxima sesión de Consejo que celebrará el sábado el PAN estatal. En tanto, Morena luce tranquilo, con **Rocío Nahle**, exsecretaria de Energía, y **Eric Cisneros**, exsecretario de Gobierno, con la delantera.

## EN ACAPULCO, LOCALIZADOS TODOS LOS EXTRANJEROS

- La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que cumplió al 100 por ciento, el buscar a 371 personas extranjeras cuyos gobiernos solicitaron ubicar en Acapulco tras el paso del huracán Otis; el saldo es que se logró localizar a la totalidad de las personas que se pidió buscar. Un total de 19 representaciones diplomáticas de diversos países en México



solicitaron saber de sus connacionales; ante ello, y por indicación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la canciller **Alicia Bárcena Ibarra** designó a la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Amexcid), que encabeza la directora ejecutiva **Gloria Sandoval Salas**, para localizar a esas personas.

---

## **MILES DE MIGRANTES RETIRAN BLOQUEO**

- Los miles de migrantes que mantenían bloqueada una carretera del estado de Chiapas, fronterizo con Guatemala, aceptaron liberarla tras un acuerdo con las autoridades, informó el gobierno mexicano. El Instituto Nacional de Migración (INM) detalló que se pactó reabrir el camino, luego de que se garantizara la atención especial a “grupos vulnerables”, como mujeres, niños y personas enfermas, que van en la multitudinaria caravana que busca llegar a Estados Unidos. Los migrantes, en su mayoría centroamericanos y venezolanos, exigían con estas acciones que se les concediera un permiso para poder transitar libremente por México.